

UNE NOUVELLE RESSOURCE BIENTÔT DISPONIBLE DANS LES CLASSES DE LA SASKATCHEWAN.

Célébration du 10^e anniversaire

Dans le cadre de la célébration du 10^e anniversaire de la trousse éducative sur les traités, une nouvelle ressource sur les traités sera déployée dans les classes de maternelles à la 9^e année de la province. La nouvelle ressource pour les enseignants s'appuie sur le succès de la trousse éducative sur les traités initiale et a été créée en collaboration avec le Bureau du commissaire aux traités, les aînés des Premières Nations et les éducateurs.

« Nous sommes fiers d'avoir été le premier gouvernement provincial à rendre l'étude des traités obligatoire pour tous les étudiants », a affirmé le vice-premier ministre et ministre de l'Éducation, Gordon Wyant. « Nous sommes heureux d'être en mesure de travailler avec nos remarquables partenaires pour offrir ces ressources à nos enseignants qui soutiennent nos étudiants. »

La nouvelle *Ressource d'apprentissage sur l'étude des traités de la maternelle à la 9^e année* est facile à utiliser et inclut des suggestions pour intégrer l'étude des traités dans une gamme de cours à chaque niveau. Elle fournit des exemples d'activités d'apprentissage et de liens vers des ressources connexes, veille à ce que le contenu, les perspectives et les savoirs des Premières Nations et des Métis continuent d'être une priorité dans les classes de la Saskatchewan.

« La création de cette ressource soutient tous les étudiants dans l'apprentissage de la véritable histoire du Canada avec les peuples autochtones et partage les perspectives importantes qui entourent l'adoption des traités », a affirmé la commissaire aux traités, Mary Culbertson. « Nous sommes fiers de pouvoir travailler avec les aînés de nos Premières Nations et nos éducateurs avec l'aide du ministère de l'Éducation afin de faire de ces ressources sur les traités une réalité pour les utiliser dans les classes. Cette ressource soutient la réconciliation et, bien que d'autres peuvent être lents à répondre, notre équipe va de l'avant. Nous avons beaucoup de travail à faire et nous avons hâte de travailler davantage avec ce ministère pour nous assurer que l'éducation dans nos classes sera pleinement améliorée. »

La diffusion de la ressource supplémentaire sur les traités soutient la vision globale du ministère de l'Éducation d'assurer des résultats équitables et d'améliorer la réussite étudiante pour les étudiants des Premières Nations et métis.

Cette vision est soutenue par la politique ministérielle appelée *Inspirer la réussite : Cadre stratégique sur l'éducation des Premières Nations et des Métis de la prématernelle à la 12^e année*. Cette politique a également été récemment renouvelée par le ministère de

l'Éducation et les intervenants du milieu de l'éducation, y compris les organisations des Premières Nations et des Métis. Elle a été diffusée aux 27 divisions scolaires de la province, aux organisations des Premières Nations en matière d'éducation et aux écoles indépendantes en juin 2018.

« Nos droits inhérents et issus de traités sont au cœur de notre identité en tant que Premières Nations, notre relation avec la terre et l'eau est vitale à nos Premières Nations. Nous devons nous rappeler tous ces traités à l'aide de chaque occasion éducative possible », a affirmé Bobby Cameron, chef de la Fédération des nations autochtones souveraines.

Un rassemblement a été tenu cet automne pour célébrer la collaboration depuis plus de deux ans et les contributions de plus d'une douzaine d'organisation, de personnes et d'aînés qui ont participé au renouvellement de cette politique globale, qui guide l'élaboration d'un programme d'études et de ressources pour les classes, y compris les ressources sur les traités, partout dans la province.

La *Ressource d'apprentissage sur l'étude des traités de la maternelle à la 9^e année* est disponible dans les deux langues officielles en visitant le lien des ressources d'apprentissage sur l'étude des traités sur le site Web du programme d'études de la Saskatchewan à [www.edonline.sk.ca/webapps/blackboard/content/listContentEditable.jsp?content_id= 301102_1&course_id= 3942_1&mode=reset](http://www.edonline.sk.ca/webapps/blackboard/content/listContentEditable.jsp?content_id=301102_1&course_id=3942_1&mode=reset).

Inspirer la réussite peut également être lue en ligne à : www.saskatchewan.ca/residents/education-and-learning/first-nations-and-metis-education.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Chris Hodges
Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1069
Courriel : chris.hodges@gov.sk.ca
Cellulaire : 306-533-7506

Claudette Keshane
Bureau du commissaire aux traités
Saskatoon
Courriel : ckeshane@otc.ca
Téléphone : 306-244-2100, poste 222